



小林市立幸ヶ丘小学校

こすもす

学校だより
平成30年10月号

H30.10.4発行

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

とてもよくがんばった運動会。子どもたちの一生懸命な姿は、たくさんの感動を与えてくれました。

秋涼爽快の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしのことでしょうか。

10月2日に幸ヶ丘小運動会を無事開催することが出来ました。今回は台風24号の影響による延期で地区との合同開催が出来ず、学校単独の開催となりました。

子どもたちは、ずっと出ずっぱりでしたが、給水タイムや休憩を挟みつつ、カー杯の競技、演技、演奏等を見せてくれました。

御来賓や地域の参観の方々の声援や拍手を受け、子供たちは、運動会のスローガンである、「心を一つに 明るく元気に もり上げよう！ こすモーピック2018」の言葉通り、明るく元気に運動会を盛り上げてくれました。

また、保護者の方々も準備、片付けのみならず、競技等にも積極的に参加していただき、子どもたちといっしょに運動会を盛り上げてくださいました。

来賓の方々から、「とても感動しました。」、「保護者がよく動いてくれますね。」、「地域の方も含め、よくまとまっている。」等、うれしい言葉もいただきました。

明日で1学期が終わり、10日から2学期がスタートします。この運動会は、とてもいい1学期の締めくくりとなりました。特に、今回が小学校最後となる6年生がよく団をまとめ、盛り上げて、地域の方々といっしょに出来ない寂しさを忘れさせてくれました。この頑張りや意気込みはこれからの学校生活や中学校でも生かされることでしょう。

学校便りを通じて、子どもたちのがんばりを見てあげてください。

【 2018 幸ヶ丘小学校運動会 10月2日 】



【入場行進】



【運動会の歌】



【1年生による誓いの言葉】



白団、赤団による応援。
全部で2回応援を行いました。
力強い応援合戦でした。





【学年ごとの徒競走】



【リズムダンス USA】



【すごい攻防となった綱引き】



【幸ヶ丘太鼓の演奏・・・用具準備の人数不足のため体育館に場所を変えての演奏】



【ダンシング玉入れ】



【来賓、地域の方も参加した生駒音頭・新小林音頭】



【小林といえば左近太郎】



【保護者も参加の全員リレー】



【6年生代表の言葉】

10月の主な行事

5	金	1学期終業式 登校班会
6	土	秋休み(9日まで)
10	水	2学期始業式
15	月	身体計測、視力検査
17	水	市陸上大会(6年)
23	火	幸っ子フェスタ(参観日)
24	水	3校合同授業研究会 (5・6年～幸ヶ丘小)
30	火	秋の遠足



11月の主な行事(予定)

1	木	みやざきシェイクアウト(防災訓練)
5	月	西小林小との交流学习1・2年
7	水	第2回新体力テスト
9	金	西諸音楽大会(市文化会館)
13	火	鑑賞教室(西小林小合同)
15	木	修学旅行(6年)16日まで
18	日	太鼓フェスティバル(全員参加)
19	月	振替休業日(18日の分)
28	水	教育フォーラム(給食後下校)
30	金	全校朝会 委員会活動

